



Jeu concours «Où est la balle?»

Gagnez jusqu'à 3'000 francs par jour!

→ GAGNEZ



24heures

La Une | Mardi 27 mai 2014 | Dernière mise à jour 10:16

Mon journal numérique | Abonnements | Publicité | Météo: Lausanne 14°

24heures

Recherche

Go

Immo | Emploi | Petites Annonces

VAUD & RÉGIONS SUISSE MONDE ÉCONOMIE BOURSE SPORTS HIGH-TECH PEOPLE CULTURE VIVRE AUTO BLOGS AUTRES

Lausanne & Région Riviera - Chablais Nord vaudois - Broye La Côte Faits divers Images Clic-clac Burki Votre histoire Terroirs

DISPARITIONS

Vaud a répertorié 42 enlèvements d'enfants en trois ans

Mis à jour le 23.05.2014

La Fondation Missing Children Switzerland (MCS) dévoile à l'occasion de la Journée internationale des enfants disparus les premières statistiques cantonales en la matière établies sur la base des données de la police vaudoise.



Mère des deux jumelles disparues de Saint-Sulpice, Irina Lucidi a créé la fondation Missing Children Switzerland afin de soutenir les familles lors de disparition de mineurs, stimuler l'enquête en collaboration avec la police et les institutions, assurer un suivi et encadrer les victimes.

Image: ARCHIVES/Keystone

ARTICLES EN RELATION

[Plus de cent familles ont fait appel à la fondation d'Irina Lucidi](#)

[La maman des jumelles crée une fondation pour enfants disparus](#)

[La famille d'Alessia et Livia remet ses soutiens à l'ordre sur internet](#)

PARTAGER & COMMENTER



SIGNALER UNE ERREUR

Vous avez vu une erreur? Merci de nous en informer.

SIGNALER UNE ERREUR

La Fondation Missing Children Switzerland (MCS) organise dimanche à Lausanne une table ronde sur l'alerte enlèvement, à l'occasion de la Journée internationale des enfants disparus. Elle dévoile également les résultats d'une étude selon laquelle 42 enlèvements d'enfants se sont produits dans le canton entre 2010 et 2012.

Mandatée par MCS en 2013, la recherche a été réalisée par l'Université de Lausanne en utilisant les bases de données de la police cantonale vaudoise. Il s'agit des premières statistiques vaudoises en la matière, indique dans un communiqué la fondation MSC, présidée par Irina Lucidi, mère des jumelles de Saint-Sulpice disparues en 2011.

Selon l'extrait de l'étude publié vendredi, quatorze

L'EXPO 64 COMME SI VOUS Y ÉTIEZ



Photos, vidéos, témoignages: revivez l'Expo nationale d'il y a 50 ans!

[Voir le webdoc](#)

INFO LECTEUR



Une info? Une image? L'actu sur 24heures.ch, c'est

Vous avez vu une erreur? Merci de nous en informer.

PARTAGER & COMMENTER



situations de mésentente entre les parents séparés ou de non-respect du droit de visite de la part du père ou de la mère.

Dans six des 42 affaires, les enfants disparus n'ont pas été rapatriés. Les trois cas de tentatives d'enlèvement par des tiers sont le fait d'inconnus incitant les enfants à monter dans leur voiture. Dans 42%, la durée de la disparition est de moins de 24 heures, dans 19%, elle se situe entre un et 10 jours.

Fugueurs récidivistes

Toujours entre 2010 et 2012, la police cantonale a enregistré 3296 cas de fugue. Ils correspondent à 774 personnes mineures qui ont fugué au moins une fois durant ces trois ans. Parmi elles, on compte 48% de filles et 52% de garçons. Ce chiffre représente environ trois fugues par jour, donc un travail conséquent pour la police, relève l'étude.

Une analyse plus détaillée montre qu'au moins la moitié des mineurs sont des récidivistes âgés en majorité entre 13 et 18 ans (89,9%). Treize de ces mineurs n'ont pas été retrouvés (du moins l'issue de l'affaire ne figure pas au dossier mis à disposition). Les personnes ayant fugué plusieurs fois entre 2010 et 2012 vivaient majoritairement dans des foyers.

Alerte à améliorer

Dimanche lors de la table ronde, MSC veut attirer l'attention sur le système d'alerte enlèvement en Suisse. En janvier 2014, la fondation a lancé sa première campagne de sensibilisation nationale, «Tous pour un». Elle plaide pour une alerte enlèvement étendue aux pays limitrophes, intégrant les réseaux sociaux et incluant le kidnapping par un parent.

En mars 2014 deux postulats ont été déposés au parlement fédéral par Luc Recordon (Les Verts/VD) et Mathias Reynard (PS/VS) afin d'améliorer le système actuellement en vigueur. Le Conseil fédéral considère que les réglementations légales sont suffisantes. Pour l'heure, ce plan, instauré en 2010, n'a jamais été déclenché.

Evolution nécessaire

MCS reste convaincu que le système doit évoluer. Elle continue sa mobilisation tout en s'engageant à encourager le processus de révision et en proposant son expertise.

L'objectif principal de La Journée internationale des enfants disparus est d'encourager la population à penser à tous les enfants encore portés disparus dans le monde. Il consiste également en une réflexion sur les stratégies de prévention à promouvoir auprès des institutions nationales et à adopter en collaboration étroite avec les pouvoirs publics. (ats/Newsnet)

Créé: 23.05.2014, 11h42



Publier un nouveau commentaire

Nous vous invitons ici à donner votre point de vue, vos informations, vos arguments. Nous vous prions d'utiliser votre nom complet, la discussion est plus authentique ainsi. Vous pouvez vous connecter via Facebook ou créer un compte utilisateur, selon votre choix. Les fausses identités seront bannies. Nous refusons les messages haineux, diffamatoires, racistes ou xénophobes, les menaces, incitations à la violence ou autres injures. Merci de garder un ton respectueux et de penser que de nombreuses personnes vous lisent.

affaires ont été enregistrées en 2010, treize en 2011 et quinze en 2012. Les enlèvements ont touché des enfants âgés majoritairement de moins de dix ans (83,2%).

Des situations de mésentente

Dix-neuf de ces cas concernent un enlèvement d'enfant (national ou international) de la part d'un parent (45%). Dix-sept (41%) se réfèrent à des

aussi grâce à vous!

Ecrivez-nous à info.lecteur@24heures.ch

IMMOBILIER

SERVICES



Les offres immobilières de votre quotidien
24 heures

DES SALADES DU FUTUR DANS LE NORD VAUDOIS



Une start-up de Molondin produit des salades cultivées par un robot

[Voir les photos](#)

LES ANIMAUX DU CANTON DE VAUD



Envoyez-nous vos plus belles photos, sans oublier la date et le lieu de la prise de vue

[Notre galerie de photos](#)

PAIEMENT PAR SMS

SERVICES



Payez SMS v votre exemplaire! Simple et rapide!

Politblog



Plaidoyer pour une armée innovante, stimulante et utile, par Fathi Derder, conseiller national(PLR/VD)

[Lire la chronique](#)

[Tous les articles du Politblog](#)

UN VAUDOIS MEURT DANS SA VOITURE EN FLAMES



Un drame a fait une victime de 27 ans, samedi à Donneloye. Une voiture a percuté un abri à munitions.

La rédaction

[Lire l'article](#)

 J'ai lu et j'accepte [la Charte des commentaires](#).

Caractères restants: 400

[Soumettre Commentaire](#)[HOROSCOPE](#)[SERVICES](#)

Consultez votre horoscope du jour.

PUBLICITÉ

**Crédit**

Le crédit pour votre formation continue.

Avec CREDIT-now Diploma.**Ne ratez pas la prime.**Echangez votre utilitaire contre un van Mercedes-Benz neuf et recevez jusqu'à CHF 6000.-
En savoir plus**Télé gratuite - Zattoo**

Qualité suisse. S'inscrire et profiter gratuitement partout.

zattoo.com/qualité-suisse**METRO BOUTIQUE**

Plus de 10'000 styles. Commandé avant 16h00, livré le lendemain.

Commander

Aucun commentaire pour le moment

[LA PARADE NAVALE DE LA CGN EN IMAGES](#)

La CGN a sorti six de ses bateaux à vapeur pour la parade navale à Vevey, dimanche

[Voir les photos](#)Rubriques: [Vaud & Régions](#) · [Suisse](#) · [Monde](#) · [Economie](#) · [Sports](#) · [Culture](#) · [People](#) · [Vivre](#) · [Auto-Moto](#) · [High-Tech](#) · [Savoirs](#) ·Outils: [Recherche](#) · [RSS](#) · [Newsletter](#) · [Mobile](#) · [Météo](#)24 Heures: [Contacts](#) · [Publicité](#) · [Annonce](#) · [Services clients](#) · [Conditions générales](#) · [Cercle de lecteurs](#) · [Charte des commentaires](#) · [Impressum](#)

© Tamedia Publications romandes SA